

## Communiqué de presse

### Pully a créé un nouveau sentier didactique

La Ville de Pully a récemment ouvert un nouveau sentier didactique, qui part du Stand de Volson. Long de 1,2 km, il offre à la population un espace de promenade dans une zone de riche biodiversité, aux abords d'un biotope désormais visible depuis un nouveau mirador.

Le service des forêts, rattaché à la Direction des domaines, gérance et sports de la Ville de Pully, a inauguré ce nouveau sentier en présence de tout le personnel ayant participé à l'élaboration du projet.

Bordé de panneaux didactiques avec de nombreuses explications sur la faune et la flore, le parcours emmène les promeneurs vers un magnifique mirador qui offre une vue aérienne sur le biotope de Volson.

A proximité du départ, en lieu et place de l'ancien stand de tir 50 m de Volson, la Ville de Pully a installé un refuge en bois rond, confectionné par les forestiers-bûcherons de la Ville. Un couvert et un espace de feu sont disponibles pour le public. L'intérieur du refuge, équipé d'une grande table, permet d'accueillir les écoles pour des cours de sensibilisation à la nature.

Merveilleusement situé et très instructif, ce sentier agrémenté de panneaux didactiques et informatifs offre à la population un espace de promenade proche de la Ville, en pleine nature. Il s'inscrit dans les projets environnementaux du schéma directeur de l'est lausannois (SDEL).



Pully, le 12 décembre 2016 - La Municipalité

#### **Renseignements complémentaires:**

Ville de Pully - Direction des domaines, gérances et sports - Lydia Masméjan, Conseillère municipale, 021 727 35 20 - Sébastien Cornuz, Chef de service, 021 721 35 22